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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和４年５月３０日（月） 

開会 午後２時００分 

閉会 午後２時２８分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  森谷 幸彦   教育指導部長  山口 玲子 

   教育総務課長   髙橋 利明     社会教育文化課長    小田 浩昭     

スポーツ課長  佐藤 恵一   学校教育課長  植木  修 

適正規模・適正配置推進主幹    森谷 純       教育総務課長補佐  米原 裕美 

教育総務課総務主査    佐藤 真英     教育総務課主査   伊藤 和香子 

 

３ 傍聴人の有無 無 

 

４ 会議録の承認 

  令和４年５月１８日開催分   

 

５ 報告事項 

（１）公益財団法人米沢上杉文化振興財団の令和３年度経営状況及び令和４年度事業

計画の報告について 

（２）一般財団法人米沢市スポーツ協会の令和３年度経営状況及び令和４年度事業計

画の報告について 

（３）芸術の杜における灯油漏れへの対応について 

（４）その他 

 

６ その他 

 

教育長  教育委員会を開催する。初めに会議については、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律の規定により原則公開となっている。本日の会議の案件について
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は、非公開にすべきものはないものと考えられるので公開としたいと思う。こ

の件について、ご異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  異議なしと認め、公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  報告事項に入る。（１）公益財団法人米沢上杉文化振興財団の令和３年度経営

状況及び令和４年度事業計画の報告について説明をお願いする。 

社会教育文化課長   ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ（２）一般財団法人米沢市スポーツ協会の令和

３年度経営状況及び令和４年度事業計画の報告について説明をお願いする。 

スポーツ課長   ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。次に（３）芸術の杜における灯油漏れへの対応について説

明をお願いする。 

社会教育文化課長 ５月１８日に開催された教育委員会で報告した後、５月２３日の市議

会総務文教常任委員会協議会にて報告したところである。総務文教常任委員会

協議会では教育委員会と同様の設計、施工及び完成検査等に関する質問があっ

た。それを受けて内容を確認し、５月２７日に開催された市政協議会で報告内

容を一部訂正し、追加の資料を提出したことから、本日改めて、教育委員会で

報告させていただくものである。   

 ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ報告事項の（４）その他に移る。その他について

いかがか。 

学校教育課長 学校教育現場における新型コロナウイルス感染症の現況を２点報告させて

いただく。まず１点目として、子ども達の感染状況については、新年度がス

タートして２か月が終わろうとしているが、４月当初は感染状況がなかなか収

まらず、小学校においては入学式に出席できない新入生がいた。中学校におい

ては所属する部活動を５日間停止する等の対応を行ったところである。小中学

校共に学年閉鎖や休校措置を取りながら、保健所等の助言を基に感染が広がら

ないよう学校と連携を図ってきたところである。現在も日々感染者は出ている

が、最近ようやく減少してきた感覚がある。なお、陽性者については、児童生

徒より家族のほうが多い状況にあり、家庭内での感染防止に向けて、市の健康

課で作成した家庭内感染予防のポイントというチラシを各家庭に配布したとこ

ろである。２点目として、熱中症対策の観点から屋外と屋内のマスクの着用に

ついて具体的な方針が示されたところである。学校でも特に体育の授業では距

離を取りながら、マスクを外すような指導を始めているところだが、学校での

対応が適正に図られるよう通知を出す準備を進めているところである。 
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教育長  ただ今の報告について、ご質問等いかがか。ないようなので、他に報告事項い

かがか。 

スポーツ課長 ５月２５日に開催されたチャレンジデー２０２２ in 米沢について口頭で

報告させていただく。対戦相手は長崎県大村市と秋田県横手市の三つ巴の対戦

だった。その結果、米沢市は人口７８，１１８人に対して２２，６６０人の参

加で２９．０％、大村市は人口９７，８２４人に対して６０，１４４人の参加

で６１．５％、横手市は人口８５，８０９人に対して７２，１３９人の参加で

８４．１％となり、残念ながら勝利することはできなかった。しかし、回を重

ねるごとに市民の皆様の関心や知名度も上がっているようで電話等も沢山いた

だいた。引き続き１市民１スポーツのきっかけづくりの１つのイベントとして

今後も推進していきたいと考えている。５月１日から始まっているさつきラン

＆ウオークもいよいよ明日までとなる。最後の積み上げをよろしくお願いする。 

教育長  ご質問等いかがか。なければ報告事項を終了し、４のその他に移る。その他に

ついていかがか。 

総務主査 委員の皆様の机上に令和４年度職員名簿をお渡しさせていただいている。 

教育長  その他、全体を通していかがか。委員の皆様からいかがか。なければ、以上を

持って本日の教育委員会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


